



Saarbrücken, 9. Januar 2008

Ministerpräsident Peter Müller übernimmt Schirmherrschaft Freundeskreises der Deutsch-Französischen Hochschule

Am 17. Oktober 2007 wurde in Paris der "Freundeskreis der Deutsch-Französischen Hochschule" (DFH) gegründet. Die Schirmherrschaft hat dabei für die französische Seite der Präsident des Club Economique Franco-Allemand de Paris und ehemalige französische Wirtschafts- und Finanzminister, Francis Mer, übernommen.

Die offizielle Übernahme der Schirmherrschaft auf deutscher Seite durch Ministerpräsident Peter Müller, ehemaliger Bevollmächtigter für die deutsch-französischen kulturellen Beziehungen, findet in Anwesenheit der Mitglieder des Freundeskreises, des Präsidiums der DFH sowie Vertretern aus Wirtschaft und Politik

**am Dienstag, 15. Januar 2008, um 19 Uhr
in der Deutsch-Französischen Hochschule
Empfangssaal, Erdgeschoss
Villa Europa, Kohlweg 7
66123 Saarbrücken**

statt.

Anschließend wird Herr Dr. Paul Belche, Vorstandsvorsitzender der AG der Dillinger Hüttenwerke, zu der Bedeutung von multikulturellen Ausbildungen für die Industrie der Grenzregion am Beispiel der Dillinger Hütte sprechen.

Ziel des Freundeskreises ist die ideelle und materielle Unterstützung der DFH in ihren Aktivitäten im Rahmen der deutsch-französischen Hochschul- und Forschungskooperation. Der Verein schafft eine Plattform, um die Kontakte von Wirtschaft und weiteren Akteuren zur DFH auszubauen und zu intensivieren. Er wird zugleich die Beziehungen der Absolventinnen und Absolventen untereinander wie auch zur DFH fördern und die DFH bei der Einwerbung von Fördermitteln unterstützen.

Organe des Vereins sind der Vorstand, der Beirat und die Mitgliederversammlung.

Die Gründungsmitglieder wählten am 17. Oktober 2007 fünf Vertreter für den Vorstand:

- Hinrich Enderlein, Wissenschaftsminister a.D. des Landes Brandenburg und Mitglied im DFH-Hochschulrat (Vorsitzender)
- Pamela Stenzel, Rechtsanwältin, Vizepräsidentin des Club des Affaires Berlin (stellvertretende Vorsitzende)
- Christian Ritter, Professor an der EAP-ESCAP Paris und Mitglied im DFH-Hochschulrat (Schatzmeister)
- Eric Jacquy, DFH-Absolvent, Projektkoordinator beim Deutschen Roten Kreuz
- Jacques Renard, Präsident des Club des Affaires Saar-Lorraine

Kontakt:

Ulrike Reimann

Pressesprecherin

Tel.: + 49 (0)681 93812 140

Fax: + 49 (0)681 93812 149

E-Mail: reimann@dfh-ufa.org

<http://www.dfh-ufa.org>

Deutsch-Französische Hochschule
Université franco-allemande
Villa Europa
Kohlweg 7
D-66123 Saarbrücken